

受験生の皆様・学校関係者の皆様

新型コロナウイルスによる自粛要請により、受験生の皆様におかれましては、学校での活動にも支障を来しておられる状況かと存じます。理学部では、今年度も昨年度と同じように学校推薦型選抜を実施いたします。

理学部では、募集要項にありますように、自然科学に強い関心を持ち、自然科学の1つもしくは複数の分野において卓越した能力を有し、グローバルに活躍する意欲がある学生を募集しています。そして、これらを示す実績として、志願者には、(i) 在学中の特に優れた成績や研究成果など、(ii) 科学オリンピックなどの各種コンテスト、ソフトウェア開発経験、科学雑誌への論文発表などを有することを求めています。

しかしながら、今年度は新型コロナウイルスによる自粛活動によって、応募を予定していたコンテストが中止になったケースも沢山あることと推察します。理学部の募集要項では、上記の(i)と(ii)に関して「(i)または(ii)もしくは両方を有すること」と明記し、特に(i)の授業科目の成績と校内での研究活動についても評価する方針を強調しております。(i)のみを有する場合であっても、積極的に応募されることを期待しています。

また、在学中に志願者が主導的な役割を果たし顕著な成果を挙げた活動に「研究活動」も含めておりますので、推薦書の特記事項の中に志願者の自然科学に関する研究活動についても、推薦者の目線から記していただくことができます。

さらに、従来にも増して柔軟に書類の審査を行う所存ですので、積極的な応募をお願いいたします。

2020年7月31日
東京大学理学部長 星野 真弘